

問 いじめが起きた時の対応や防止策は。

教育長 本年は北小学校創立 140周年記念音楽会

構想は、トンネル延長
26kmで、費用が膨大になることなどから、県・市町村とも具体的な動きはありません。

この春、学校でいじめ問題があつたのでは。
教育長 学校長より報告があり、承知しています。
低学年で起きた友達間の喧嘩で、担任が中に入り、その日うちに解決をしており、いじめにあたるようなことはありません。

問 各種行事の鑑賞マナーについて



太田 正治 議員

【学校の 教育環境について】

止基本方針」の策定に向けて検討を始めており、本村でも関係機関と協議しながら定めていきたいと考えています。

【道路問題について】

問 国道148号で死亡交通事故が発生し、住民生活に支障をきたしたが。

教育長

最近は中学生や小学生までが携帯電話を

問 この春、学校でいじめ問題があつたのでは。

加害者になってしまふ危険もあります。問題が生じた場合は持たせた者の責任になります。ルールを作つて持たせるなど、保護者が知らないことのないよう、子どもを守つてほしいと願うところです。

問 富山県朝日町へのトンネルルートの展望は。

この春、学校でいじめ問題があつたのでは。
教育長 学校長より報告があり、承知しています。
低学年で起きた友達間の喧嘩で、担任が中に入り、その日うちに解決をしており、いじめにあたるようなことはありません。

加害者になってしまふ危険もあります。問題が生じた場合は、持たせた者の責任になります。ルールを作つて持たせるなど、保護者が知らないことのないよう、子どもを守つてほしいと願うところです。

教育問題

答 学校でいじめ問題があるのではありません

【農業用水問題について】

問 農業用水の汚れにて水質調査等は。

村長 水質調査は行つていま
せん。油脂類、車等の洗

村長 水質調査は行っています。せん。油脂類、車等の洗浄水などが道路側溝等により流入することは避けられません。浄化槽放流水が農業用水

村長 広報誌、及び地区への
配布物等で広報を行い
区長会や衛生組合長会議でも
下流域住民が困っていること
を伝えています。

問 止は。 二三の不法投棄の防

路に放流されることはないと
思っています。



国道148号 交通事故多発 スリップ注意 通地区